

Arbeitsweise

Die Schulsozialarbeit Ennetbaden ist eine neutrale Beratungsstelle in der Schule für Kinder, Jugendliche, Eltern und Lehrpersonen

- Wir betrachten Themen in systemischen Zusammenhängen.
- Wir handeln ressourcen- und lösungsorientiert.
- Wir vermitteln und intervenieren.
- Wir bauen auf bereits vorhandenen Stärken auf.
- Wir trainieren Entwicklungspotenziale.
- Wir ermöglichen Perspektivenvielfalt und Wahlmöglichkeiten.
- Wir begleiten Lösungsprozesse.

Unsere Gespräche sind vertraulich.

Schulsozialarbeit Ennetbaden

Andrea Castelmur



Primarschule Ennetbaden
Schulhaus Grendel, 2. UG

Bürozeiten: Dienstag
Mittwochvormittag
Donnerstag

056 200 06 08
079 109 56 95

andrea.castelmur@schule-ennetbaden.ch

www.schule-ennetbaden.ch



Schulsozialarbeit Ennetbaden

Neutrale
Beratungsstelle in der Schule

für
Kinder und Jugendliche
Eltern und Lehrpersonen

Angebot für Kinder und Jugendliche

Fühlst du dich unwohl? Bist du mit deiner Situation unzufrieden? Hast du Sorgen oder fühlst dich wegen etwas gestresst?

Wir suchen gemeinsam nach Lösungen und unterstützen dich.

Wir bieten Unterstützung bei

- Mobbing
- Konflikten zu Hause
- Stress mit Lehrpersonen
- Streit mit anderen Schülerinnen und Schülern
- Leistungsdruck oder Prüfungsangst
- Stress der allgemeinen Art
- Probleme auf dem Schulweg
- Ausgrenzungen
oder anderen Sorgen und Ängsten...

Kontaktiere deine Schulsozialarbeiterin.

Angebot für Eltern

Die Bewältigung des Schulalltags ist für alle Schülerinnen und Schüler immer wieder mit Herausforderungen verbunden. Die Kinder und Jugendlichen optimal darin zu unterstützen ist für Sie als Eltern nicht immer einfach.

Eine Beratung bei der Schulsozialarbeit ermöglicht es Themen von aussen zu betrachten und eine gemeinsame Lösung zu finden.

Wir bieten:

- Erstberatung bei Erziehungsfragen
- Beratung zu einer gelingenden Zusammenarbeit zwischen Schule-Eltern und Eltern-Eltern
- Vermittlung an spezifische Fachstellen

Kontaktieren Sie Ihre Schulsozialarbeiterin.

Angebot für Lehrpersonen

Die Tätigkeit als Lehrperson beschränkt sich längst nicht mehr nur auf die Vermittlung von Lernstoff. Eine Klasse ist eine soziale Gemeinschaft voller unterschiedlicher Individuen. Die Förderung der Schülerinnen und Schüler bedürfnisgerecht zu individualisieren und dabei das Wohl der Gemeinschaft im Blick zu haben, ist eine grosse Herausforderung.

Wir bieten daher:

- Coaching für Lehrpersonen
- Beratung zu sozialen Fragestellungen im Zusammenhang mit Schülerinnen und Schülern
- Beratung zu sozialen Anliegen
in der Klassenführung
- Coaching zur dienlichen Kooperation
zwischen Lehrpersonen und Eltern
- Beratende Teilnahme an Elterngesprächen
und runden Tischen
- Beratung zu Präventionsthemen und
Früherkennung